

Prière universelle :



Pour que l'Église soit signe de réconciliation
entre les peuples, ensemble, prions.

Pour les prisonniers sans espoir,
pour les responsables de la justice, ensemble, prions.

Pour que tous les croyants soient
artisans de justice et de paix, ensemble, prions

Pour que notre communauté soit un lieu de pardon et d'amour,
pour nous tous, rassemblés au nom du Seigneur,
ensemble, prions.

Liturgie eucharistique :

Sanctus : Saint, saint, saint le Seigneur
Dieu de l'univers. Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire, Hosanna au plus haut des cieux.
Beni soit celui qui vient au nom du Seigneur, Hosanna au plus haut des cieux (bis)

Anamnèse : Christ est venu Christ est né, Christ a souffert, Christ est mort, Christ est ressuscité, Christ est vivant,
Christ reviendra, Christ est là (bis)

Agneau de Dieu : agneau de Dieu qui enlève le péché du monde, prends pitié de nous (bis)... Donnes-nous la Paix

Chant d'envoi : D 218

Seigneur Jésus, tu nous as dit : « Je vous laisse un commandement nouveau :
Mes amis, aimez-vous les uns les autres. Ecoutez mes paroles et vous vivrez »

Devant la haine, le mépris, la guerre,
Devant les injustices, les détresses,
Au milieu de notre indifférence,
O Jésus, rappelle-nous ta Parole !

Tu as versé ton sang sur une croix,
Pour tous les hommes de toutes les races,
Apprends-nous à nous réconcilier,
Car nous sommes tous enfants d'un même Père.

Fais nous semer ton Evangile, fais de nous des artisans d'unité,
Fais de nous des témoins de ton pardon, à l'image de ton Amour

Passeurs de Dieu

Aujourd'hui encore, une multitude de croyants, hommes et femmes, prêtres et laïcs, deviennent « pasteurs », c'est-à-dire « passeurs de Dieu », grâce à la qualité des relations qu'ils vivent. D'instinct, les gens viennent vers eux, parce qu'ils les sentent accueillants, ouverts, prêts à les aider. De leur côté, ils lisent les demandes qui leur sont adressées à la lumière de la parole de Dieu : ils se laissent émouvoir par ceux et celles qui viennent à eux et se mettent à leur service. Au sens évangélique du mot, personne ne devient « pasteur » par l'exercice d'un « pouvoir » attaché à une « fonction ».

On laisse se déployer en soi cette identité grâce à la qualité de relation vécue avec Dieu et avec les autres.

Dans la culture qui est la nôtre, devenir pasteur par la qualité des relations revêt une importance capitale.

Sur ce plan, prêtres et laïcs sont en totale égalité.

Certes, le prêtre est pasteur par son ordination sacerdotale, mais il a aussi à le devenir par toute une manière d'être.

Dans cette évolution, l'Evangile revient à nous et c'est infiniment porteur d'espérance : tant et tant de croyants sont « passeurs de Dieu » dans la simplicité de leurs relations.

Odile Ribadeau et Philippe Bacq, « *Passeurs d'Evangile* », *Lumen Vitae*, p.47